

Il est 20h05 lorsque la Présidente Kristen Treyvaud déclare l'assemblée ouverte. Elle souhaite la bienvenue aux personnes présentes et les remercie pour leur présence ce soir.

* * *

1. Ordre du jour

L'ordre du jour est approuvé par l'assemblée.

2. Présences et absences

La feuille des présences circule, les personnes présentes la signent.

La Présidente lit la liste des personnes excusées. Il s'agit de :

Trudi Tacheron, Pierre Staub, Catherine Leresche, Maguy et Alain Delacrétaz, Mary-Lise Verdon, Renato Nogarotto, Aline Ryser, Daniel Hauser, Denise Corthésy, Pierrette et René Kapp, Karine Parachini-Godel, Maïka Nogarotto, Anne-Laure Schek, Sybil Fischter, Andrea Nadja Zosso, la Municipalité d'Avenches, Maelle Hebert, Camille Tisserand, Anne-Marie et Gabriel Stauffacher, Heidi Aerni, Carine Benoit, Béatrice Grize, Eric Bardet, Michel Krenger, Jeanine et Fernand Gentizon, Julie Laverrière, Elena Fuentes, Solenn Valin, Noah Perriard, Jean-Pierre Lauener, Johanna Martinet, Josiane Eymann, Xavier Perriard, Anne-Marie Rosset, Emilie Evard, Rolande Geinoz, Esteban Ruffieux, Loïc Lüthy, Kevin Lüthy, Laila Nogarotto. Freddy Hofer, Gilles Tisserand, Ernest Bossy et Marta Fernandes.

3. Approbation du PV de l'assemblée générale du 11 mars 2022

Le procès-verbal de l'année précédente est approuvé par applaudissement sans modification.

4. Rapport de la Présidente

Kristen, la Présidente, lit son rapport :

« Chers membres de la gym, membres d'honneur et membres honoraires, amis de la société et représentants des autorités,

Je vous présente mon rapport pour l'année 2022. Je voulais remercier le comité qui m'a accompagnée durant ces années et sans qui je n'aurais pas eu autant de faciliter à accomplir ma mission. Merci à vous !

Veillez nous excuser pour la convocation dans laquelle une erreur de date s'est glissée.

En 2022, nous avons eu la représentation de juin. La soirée de gym a fait son grand retour. Commençons par la représentation à Sous-Ville. Etant malheureusement malade ce jour-là, je n'ai pas pu profiter de ce spectacle. Je n'ai eu que des retours

positifs quant à ce spectacle. Bravo aux moniteurs et gymnastes pour votre dévouement.

Place maintenant à notre traditionnelle soirée de gym. Le stress a été présent tout au long de l'organisation, le comité a dû se plonger à nouveau dans cette manifestation qui n'a pas eu lieu durant trois ans. Le fait de retrouver les gymnastes, les moniteurs et le public dans notre belle salle du théâtre nous a donné des étoiles plein les yeux. Nous avons pu voir les sourires de toutes les personnes présentes lors de ces deux soirées. Merci aux moniteurs pour les belles productions que nous avons pu voir. Merci aux gymnastes pour leur motivation et leurs sourires pendant le spectacle. Encore un énorme merci au comité pour tout votre dévouement pour cette soirée de gym.

Mon rapport touche à sa fin, mais avant de poursuivre notre assemblée, je voulais encore une fois remercier les familles, les amis, les moniteurs, les gymnastes, les bénévoles et les membres de la société de gymnastique pour votre engagement, votre soutien et votre travail durant cette année.

Évidemment, j'aimerais remercier cet extraordinaire comité qui m'a supportée et m'a soutenue cette année en tant que présidente. Merci pour votre travail et votre engagement au sein de la société. »

5. Rapports des moniteurs

Kristen informe que dans le futur, les fautes d'orthographe et les erreurs de grammaire contenues dans les rapports des moniteurs ne seront plus corrigées.

Elle donne ensuite la parole aux moniteurs qui présentent leur rétrospective 2022.

a. Parents-Enfants

Elena Fuentes étant absente, Nicole Gattoillat lit le rapport :

« Durant l'année 2022, le groupe de gym « Parents-enfants » comptait 25 gymnastes (12 mamans et 13 enfants), pas de papas cette année mais des bébés qui nous accompagnaient depuis leurs maxi-cosi ou encore des petits frères et sœurs qui marchaient librement dans la salle pendant que les grands suivaient la leçon.

En juin, nous avons participé à la journée polysportive du Mouret. On était un tout petit groupe mais les enfants ont éprouvé du plaisir lors des activités et le beau temps était présent.

Nous nous sommes aussi préparés pour la présentation à Sous-Ville avec le thème « Pyjama party » où les enfants ont pu mettre leurs plus beaux pyjamas.

Fin juin, la traditionnelle sortie au lac d'Avenches a pu avoir lieu, baignade et jeux dans le sable étaient au programme. Elle a marqué le début des vacances d'été.

A la rentrée scolaire d'août, nous étions un groupe de 25 gymnastes, des enfants ont arrêté pour commencer l'école mais d'autres nous ont rejoints. Lors de la présentation de novembre au théâtre, nos petits Indiens ont vécu une expérience sympathique et différente qui restera longtemps dans leurs souvenirs.

Je vous remercie pour votre écoute. »

b. Infantines

Jodie Crausaz lit son rapport :

« Début 2022, le groupe « Infantines » compte une vingtaine de gymnastes pour 2 monitrices et 4 aides. Le samedi 11 juin, nous avons participé à la polysportive au Mouret (FR) et avons remporté plusieurs jeux. C'était une première pour le groupe d'amasser autant de coupes. Soreya a fait sa danse de la victoire. Le lundi 30 août, Soreya et moi avons fait la rentrée de la gym avec seulement 4 enfants. Nous sommes épaulées par 3 aides-monitrices : Emma, Camille et Marine. Merhawit ne pouvait plus continuer à cause de l'école. Merci à elle pour son aide durant un an. Heureusement, le bouche-à-oreille a porté ses fruits et le groupe a atteint 12 gymnastes. En novembre, le groupe a participé à la soirée de gym au théâtre. Les enfants se sont mis dans la peau du Petit Chaperon rouge ou du loup. Les monitrices aussi ! Tout le monde a passé d'agréables moments et les parents ont été ravis. En décembre, nous avons clôturé l'année avec la visite du père Noël qui est passé dans la salle pour écouter les enfants chanter et leur offrir un petit paquet. Merci à Cédric, le mari de Soreya, qui a bien voulu enfile le costume cette année. Les enfants sont toujours heureux à la suite de son passage. Le groupe compte aujourd'hui 20 gymnastes motivés. Nous prévoyons de participer à la polysportive en juin. Merci à Soreya d'être toujours au taquet et à Emma, Camille et Marine pour leur aide et dévouement. Ce rapport est particulier pour moi, puisqu'il s'agit du dernier que j'écris en tant que monitrice responsable du groupe « Infantines ». En effet, j'ai un nouveau projet à la rentrée : je vais reprendre les rênes des Pique Soleil. Du coup, je ne pourrai plus être monitrice. Après 15 ans de monitorat, il est temps pour moi d'expérimenter autre chose. Je suis très heureuse d'avoir pu partager tous ces moments avec les enfants et les monitrices et aides. Merci à tous pour votre écoute. »

c. Polysport 7-9 ans

Nicole Gattolliat lit le rapport :

« Actuellement, 26 gymnastes foulent le sol de la salle de gym le mercredi pour un entraînement, sportif, joyeux, festif ; bref ça bouge, ça swingue pendant les 90 minutes de notre leçon.

Le début de l'année 2022 a été tranquille, les cross ayant été annulés. Une petite leçon de Pâques a été organisée. Le 19 juin, nous nous sommes rendus à Yverdon pour la Fête cantonale vaudoise de gymnastique. Un dimanche chaud, chaud et encore chaud et une organisation qui laissait à désirer ! Mais la joie sur le visage de nos courageux bambins quand on a pu aller chercher sur le podium une première et une deuxième place. Une glace était bien méritée pour tout le monde. Merci à deux mamans d'avoir été à la recherche de celles-ci, car sur le site, il n'y en avait pas.

Le 24 juin, nous avons participé à la démo à Sous-Ville pour les parents. Avec le groupe des grands polysport, on a monté une production alliant danse et trampoline, une jolie réussite.

Le 29 juin, nous avons effectué une sortie avant les vacances d'été au refuge de la Reine Berthe. On a grillé des cervelas et des marshmallows dans une bonne ambiance. Merci à Perrine d'avoir préparé le feu.

Les 18 et 19 novembre, pour la soirée de gym, nos gymnastes se sont déguisés en Yeti et ont fait le show en dansant, roulant et grimpant sur les barres. Merci aux Actifs d'avoir déplacé ces fameuses barres ! 😊

Le 21 décembre, pour notre sortie de Noël, nous sommes allés à la découverte des fenêtres de l'avent avec un petit quizz sur celles-ci. Nous sommes retournés à la salle de gym pour partager un goûter et un thé. Quelques enfants nous ont régalié les oreilles et le cœur avec de magnifiques chants et poésies de Noël.

Voici nos buts pour 2023 :

- 1^{er} février 2023 : Sortie à la patinoire à Morat (un petit rituel qu'on a pris depuis quelques années maintenant)
- 4 et 11 mars : Cross à Dompierre (VD) et Corcelles
- 16 juin : Présentation aux parents
- En novembre : La soirée de gym

Avant de terminer, un petit mot encore pour remercier le comité qui nous permet de vivre de chouettes moments avec les enfants, ainsi qu'à toute l'équipe de mes super monos, Philine, Domi et Loïc. Merci pour votre écoute. »

d. Polysport 9-12 ans

Amel Amamou lit le rapport :

« Cher comité, chers moniteurs, chers amis de la gym,
Le groupe polysport 9 à 12 ans compte 19 gymnastes, 2 moniteurs et 2 aides-moniteurs. Les gymnastes ont adoré participer à la soirée de gym aux côtés du Chaperon rouge, de Merlin et du Chat botté durant la soirée de gymnastique. Nous remercions le comité pour l'organisation de cette dernière. Nous participerons à la polysportive qui aura lieu à Cugy et à un cross qui se déroulera à Corcelles-près-Payerne. Nous vous souhaitons une bonne suite d'assemblée. »

e. Mixtes 7-11 ans

Romuald Apothélos lit le rapport :

« Madame la Présidente, cher comité, chers amis de la gym,
Bonsoir à toutes et à tous ! Ça fait plaisir d'enfin avoir une année normale. En effet, l'année 2022 a ramené la gym à la normale et cela s'est bien fait sentir, puisque nous sommes à présent 32 gymnastes et 5 moniteurs (Collin, Nadia, Vanessa, Romuald et le retour de Jonathan). Les moniteurs semblent sacrément motivés pour faire de ces jeunes la future élite de la gym d'Avenches. L'événement le plus important de l'année, pour les jeunes et nous-mêmes, a été la soirée de gym, enfin de retour au Théâtre. Notre production semble avoir ravi autant le cœur des parents que l'instinct gymnique des enfants. Le week-end s'est très bien passé et les retours n'ont été que positifs, encore merci au comité pour l'organisation. L'année 2023 a très bien commencé et a également amené son lot de nouveautés. Après plusieurs

années à un entraînement par semaine, nous avons décidé de booster les compétences de nos jeunes en leur proposant un deuxième entraînement pour que la qualité du travail soit améliorée et ce changement nous permet également de réfléchir à la possible participation de notre équipe à des concours. Nous souhaitons remercier les moniteurs, enfants, parents pour leur engagement tout au long de l'année. Et nous souhaitons également remercier sincèrement le comité sans qui la société ne serait pas ce qu'elle est. Nous espérons que cette année 2023 sera encore plus productive que 2022. Merci à tous pour cette année et vive la gym ! »

f. Mixtes 12-16 ans

Ambroise Roduit lit le rapport :

« Madame la Présidente, chers amis gymnastes,
Bonjour à toutes et à tous ! L'année 2022 fut celle de la reprise. Le retour des concours a apporté une grande bouffée de motivation aux jeunes. Cela s'est directement fait ressentir sur les résultats obtenus. En effet, bien que ce fussent les premiers concours pour une bonne majorité de nos jeunes gymnastes, les notes ont été flamboyantes. À Domdidier, il nous manquait juste d'être fribourgeois pour gagner le titre de champion cantonal, puisqu'avec la jolie note de 9.14, nous aurions fini à la première place. La Fête vaudoise de gymnastique s'est également bien déroulée. Malgré une concurrence plus ardue, les Mixtes ont fini 8ème vaudois avec une note de 8.97 ! La soirée de gym a également été un succès et cette dernière a donné de folles idées aux moniteurs. En effet, les Mixtes vous éblouiront avec deux productions cette année ! On vous attend donc nombreux lors des championnats romands, vaudois et même zurichois pour les plus courageux. Pour terminer, je remercie chaudement toute l'équipe de moniteurs du groupe puisque sans vous ce ne serait pas pareil. Merci pour votre écoute et bonne soirée à tous ! »

g. Groupe Agrès

Céline Ly lit le rapport :

« Nous avons commencé l'année 2022 en préparant notre premier concours de la saison, le Master 1 Nord qui avait lieu en mars. Pour le $\frac{3}{4}$ de nos gymnastes, c'était leur tout premier concours. C'est donc dans l'excitation et le stress qu'ils ont concouru, mais ont malgré tout obtenu de magnifiques résultats, avec une médaille et 3 distinctions. Trois mois plus tard, nous avons participé à la Fête cantonale à Yverdon en juin où nous avons de nouveau remporté une nouvelle médaille et 3 autres distinctions. Grâce à tous ces beaux résultats et à cette belle saison, 4 de nos gymnastes se sont qualifiées pour les championnats vaudois en septembre où Eline et Nora ont remporté 2 nouvelles distinctions. Pour le groupe agrès, cela faisait longtemps que nous n'avions pas eu d'aussi bons résultats et autant de gymnastes qualifiées pour les championnats vaudois. Les moniteurs sont très fiers du travail de nos gymnastes et de l'ambiance du groupe qu'ils ont créée, qui leur permet de s'entraider et de s'améliorer. C'est donc très contents et motivés que nous avons commencé la nouvelle saison 2022-2023 en nous lançant dans la préparation de la

soirée de gym en novembre, avec notre production sur le thème des Mille et une Nuits. Nous avons reçu beaucoup de retours positifs, notamment des parents, vu que pour la plupart des gymnastes, c'était leur toute première soirée de gym au Théâtre, la dernière ayant eu lieu en 2018. Malheureusement, notre effectif s'est réduit après le départ de 2 aides-monitrices, Anne et Gaëlle, et également de notre monitrice Marta qui attendait un heureux événement. De plus, j'ai également prévu de me retirer gentiment du monitorat par manque de temps. Ces départs font que nous avons dû prendre la décision de réduire le rythme de nos entraînements. Nous essayons toujours de trouver de nouveaux moniteurs pour pouvoir recommencer nos entraînements normaux. Heureusement, nous pouvons compter sur nos 2 nouvelles aides-monitrices, Zara et Elena, pour nous donner un coup de main. C'est avec ce nouveau rythme d'entraînement et nouvel effectif de moniteurs que nos gymnastes se préparent pour les nouveaux concours de la saison. Mais malgré tous ces changements, nous faisons toujours en sorte de continuer à maintenir la meilleure atmosphère possible au sein du groupe pour garder nos gymnastes motivés. »

h. Dance-Crew

Rita lit le rapport :

« Nous avons commencé la nouvelle saison 2022 avec un total de 14 filles âgées de 8 à 14 ans. Comme le niveau et les capacités d'apprentissage d'une nouvelle chorégraphie ne sont pas les mêmes pour toutes dans cette grande tranche d'âge, nous avons décidé de ne participer à une compétition d'aérobic qu'avec les filles plus mûres du groupe existant. Nos entraînements ont lieu le lundi soir de 18h00 à 19h30. Pendant les cours, les filles apprennent le sens du rythme, différents pas de base et la technique, l'endurance, ainsi que la tension du corps et l'acrobatie. Pendant les six premiers mois, jusqu'à la Fête cantonale de gymnastique à Yverdon-les-Bains, il s'agissait d'apprendre et d'approfondir une toute nouvelle chorégraphie et la technique des différents pas d'aérobic. Les filles plus jeunes, qui n'étaient pas inscrites à la compétition, ont appris en même temps la même chorégraphie, en partie avec des pas simplifiés, spécialement adaptés aux capacités des participantes. L'objectif était que l'ensemble du groupe présente cette chorégraphie aux parents lors de la traditionnelle représentation avant les vacances d'été. Un jour de compétition est toujours très spécial, comme ce fut le cas le 19 juin à Yverdon-les-Bains. L'excitation et l'adrénaline étaient palpables, et pas seulement chez les filles. Jennifer et moi avons également ressenti l'adrénaline et étions très, très émues pendant que nos filles faisaient leur grande entrée. Être au bord de la scène en tant que monitrices, vibrer avec elles, avoir la chair de poule, puis les larmes aux yeux, pleines de fierté pour chacune d'entre elles. Tous ces efforts ont porté leurs fruits. Avec une note de 8.33, nos 6 filles ont décroché la première place du podium et peuvent fièrement porter le titre de championnes vaudoises en aérobic. Après les vacances d'été, Andrea Zosso nous a rejoints en tant que monitrice, car Jennifer devait s'absenter pendant six mois. De la fin août jusqu'à la

la soirée de gym, les filles ont eu l'occasion de découvrir un tout nouveau style de danse avec d'autres mouvements. Andrea a créé une nouvelle chorégraphie en modern dance et les élèves ont travaillé dur jusqu'à la grande soirée. Un grand merci à Andrea, qui a permis à nos participantes de découvrir autre chose. Ce fut un très bon changement et une super expérience. Nous avons passé le dernier mois de l'année à faire un peu d'endurance, des acrobaties et du jeu. Un changement attendu depuis longtemps, alors qu'il faut normalement peaufiner la technique et la chorégraphie, car la prochaine compétition est déjà prévue. Un grand merci à nos deux aides-monitrices, Maud et Clara, pour leur soutien actif. Vos monitrices Andrea, Jennifer et Rita. »

i. Actifs

Vincent Stanic lit le rapport :

« L'année 2022 a surtout été rythmé par les différents concours auxquels les Actifs ont participé. Désireux de concourir, le groupe s'est inscrit pour la première fois à 4 concours. Le but était d'y présenter 3 productions.

Le premier concours a été la Coupe des Bains qui s'est tenue le 7 mai. Les gymnastes ont reçu 7,37 aux anneaux, 8,27 au saut et 8,65 au sol. Les notes n'ont pas satisfait les gymnastes et les moniteurs. Mais nous savons que la Coupe des Bains est un « crash-test » pour le début de la saison.

Ensuite, le 21 mai, nous nous sommes rendus dans le village voisin de Domdidier pour participer au championnat fribourgeois en tant qu'invités. Nous avons ramené les notes de 8,58 au sol et l'honorable note de 9,28 au saut.

Pour notre troisième concours, le 4 juin, nous nous sommes déplacés à Bulle pour les Championnats romands de sociétés. Nous avons obtenu 8,56 aux anneaux, 8,99 au saut, ce qui nous a permis d'obtenir la belle place de 4ème romand. Pour finir, nous avons ramené la note de 8,78 au sol, atteignant une admirable 5ème place. C'est une belle récompense pour les gymnastes qui travaillent dur et les personnes qui montent toutes ces productions.

Finalement, c'est avec enthousiasme que les gymnastes ont pris le chemin de la Fête cantonale vaudoise, événement qui se tient tous les 6 ans. Cette année, c'est Yverdon qui a accueilli cette grande manifestation. Le matin, il est difficile de dire si les gymnastes ont le sourire parce qu'ils vont faire de la gym ou parce qu'ils vont faire la fête dans une cantine le soir même. Mais arrivés sur place, il a fallu mettre ses chaussures pour courir l'estafette-navette 80m. Discipline redoutée car elle met à mal les cuisses des gymnastes avant les productions aux agrès. Après avoir fait les gazelles, les Actifs ont présenté leurs trois productions où ils ont obtenu 8,06 aux anneaux, 8,38 au saut et 8,89 au sol. La bière de fin de journée a été bien méritée, car, tenez-vous bien, les Actifs ont remporté le titre de champion vaudois à l'estafette-navette. Je crois qu'on devrait gentiment penser à une reconversion. On devient plus doué à l'athlétisme qu'aux agrès.

La saison s'est soldée par la présentation aux parents. C'est toujours un plaisir pour nous de présenter nos heures de travail devant nos familles et nos amis. Les retours

ont été positifs et ça fait du bien au moral après une rude saison où le groupe a connu de nombreux blessés qu'il a fallu remplacer. La pause estivale est arrivée au bon moment pour ménager nos articulations.

A la rentrée, il a fallu se remettre au travail afin de créer un numéro collant au thème de la soirée de gym : les mythes et les légendes. Les gymnastes ont choisi d'incarner les Dieux de l'Olympe le temps d'un week-end. La répétition générale a été entachée par un accident dans lequel le moniteur s'est blessé. Il a fallu en quelques heures repenser le numéro afin que ceci ne se voie pas. Grâce aux gymnastes du groupe, le public a pu apprécier un beau spectacle. Je remercie le groupe d'avoir sauvé cette production qui a nécessité des heures de travail.

Cette année, la vingtaine de gymnastes que compte le groupe « Actifs » participera à 4 concours :

- La Coupe des Bains, le 6 mai, à Yverdon
- Les Championnats romands aux agrès de sociétés, le 3 juin, à Neuchâtel
- La Fête du Mitteland, le 10 juin, à Wohlen bei Bern
- Les Championnats vaudois aux agrès de sociétés, le 24 juin, à Montreux

Nous nous réjouissons de vous présenter notre nouvelle production au sol lors de la traditionnelle présentation annuelle qui se tiendra le 16 juin. Je vous remercie pour votre écoute et vous souhaite une belle suite de soirée. »

j. Rapport Dames et Team Aérobic

Gene Cardot et Nicole Tisserand lisent le rapport :

« Les monitrices actuelles sont Nicole Tisserand, Rita Strahm, Sybil Fiechter et Gene Cardot.

En janvier, la reprise des entraînements a été limitée à un seul groupe réunissant les dames et le TAE. Les mesures sanitaires étaient toujours en vigueur.

De février à mai, la gym a suivi son cours, mais pour la première fois, il a été décidé que le TAE ne se produirait pas à la démo de Sous-Ville. Cependant, le 1er mai, Rita, Nadia et moi avons mis sur pied une leçon de gym particulière en extérieur dans le but de réunir un maximum de personnes de tout âge et de tout horizon sportif. Il s'agissait d'un duel intercommunal « La Suisse bouge » organisé par la Coop. Une trentaine de personnes y ont participé.

Le pique-nique du 30 juin a connu une météo capricieuse et un programme chamboulé ; le panier pique-nique en plein air prévu à Chabrey a été remplacé par une pizza à l'abri chez Jack à Salavaux.

En août, la reprise des entraînements a eu lieu en deux 2 groupes puisque le TAE s'est lancé dans la préparation de la soirée de gym sur le thème des contes et des légendes.

Le 10 septembre, Thérèse et Denise nous ont organisé une très belle journée balade au jardin botanique, le pied total à Villarimboud. Nous avons eu l'occasion de traverser les jardins à pieds nus pour les courageuses. L'après-midi a été agrémenté d'une jolie marche près de l'Abbaye d'Hauterive le long de la Sarine.

En novembre, nous avons présenté un numéro sur le thème de Pinocchio. Philine, Nicole, Nicole, Rita, Dominique, Sybil, Rosmarie, Jessica et Gene, accompagnées de 4 jeunes demoiselles : Lana, Nora, Claudia et Elsa (JDC et Agrès) ont activement participé au spectacle. Jessica, dans le rôle de la fée bleue, nous a préparé une superbe prestation au cerceau acrobatique. Le rôle de Pinocchio a été attribué à Lana du groupe JDC. Les trois autres demoiselles des agrès représentaient des étoiles magiques aux côtés de la fée.

En décembre, l'année s'est achevée par le Noël organisé par Jeanine Gentizon, Antoinette Bardet, Nicole Gattolliat et Dominique Staehlin. Après un petit défi à travers la ville, nous avons passé la soirée dans les combles de la Couronne où nous avons eu le plaisir de goûter aux saveurs asiatiques. Chaque participante a apporté son dessert qui a été redistribué par un tirage au sort.

Finalement, je tiens à remercier toutes les personnes qui ont œuvré durant toute l'année :

- En tête d'affiche, les monitrices : Nicole Tisserand, Rita Strahm et Sybil Fiechter
- Les organisatrices de sorties : Thérèse, Denise, Jeanine, Antoinette, Nicole G. et Dominique

Je remercie également toutes les dames qui donnent régulièrement un coup de pouce dans l'ombre tout au long de l'année ; ainsi que Cédric Bécherraz qui a bénévolement œuvré dans le montage d'une infrastructure pour la chorégraphie de la soirée de gym. »

6. Rapports du caissier et des vérificateurs de comptes

Le caissier, Nathan Lüthy, présente les comptes de la société en expliquant et commentant les postes principaux. Le total des dépenses se monte à **CHF 65'915.72** et celui des entrées à **CHF 61'564.87**. Le résultat de l'exercice 2022 présente donc une **perte de CHF 4'350.85**.

Les membres présents n'ont pas de question.

Les vérificateurs des comptes, Cindy Knopf-Oberson et Ambroise Roduit, se sont rencontrés au domicile du caissier le lundi 20 février 2023 afin de vérifier les comptes de la société pour l'exercice 2022. Ils avaient à disposition l'ensemble des pièces comptables et des justificatifs. Ils ont procédé par sondage. Dans tous les cas, une explication pertinente ou une justification adéquate leur a été fournie. Ils ont constaté que les comptes étaient tenus de manière parfaitement correcte et soignée. Par conséquent, il propose d'approuver les comptes de l'exercice 2022 et de donner décharge au caissier et au comité. Ils remercient et féliciter également Nathan pour son travail.

L'assemblée approuve les comptes par applaudissements et donne décharge au caissier et au comité.

7. Budget 2023

Le budget est approuvé par l'assemblée.

8. Cotisations

Le comité propose de maintenir les cotisations comme votées en 2020. En effet, les coûts pour la société ont pris l'ascenseur. Par exemple, la société doit faire face à une augmentation du prix des salles de gym et une augmentation conséquente des frais des inscriptions aux concours. Le comité affirme avoir fait un geste durant les deux dernières années en raison de la situation sanitaire.

Le comité propose les tarifs suivants :

- **Pour les adultes** : 150.-
- **Pour les enfants, étudiants, apprentis jusqu'à 25 ans** : 130.-
- **Pour les familles nombreuses** : le tarif sera également adapté en conséquence.

L'assemblée approuve les cotisations par applaudissements.

9. Admissions et démissions

La société a le plaisir d'accueillir les membres suivants :

- Kimberly Bugnon
- Maelle Hebert
- Julie Laverrière.

Le comité prend note avec regret des démissions suivantes :

- Théo Stählin
- Emilie Cardot
- Jackie Cardot
- Prisca Gaiani
- Christelle Roduit
- Nadine Forrer
- Dona Loup

10. Manifestations et buts 2023

Elodie Chappuis communique les dates des principales manifestations auxquelles participeront les différents groupes de la société. La liste sera également à disposition sur le site internet de la société.

Manifestations 2023		Parents-Enfants	Enfantines	Polysport 7-9 ans	Polysport 9-11 ans	Mixte 7-11 ans	Mixte 12-16 ans	Agrès individuels	JDC + ADC	Dames / TAE	Actifs
Assemblée générale de la Gym à la salle triple	3 mars									X	X
Cross Broye-Jorat à Dompierre VD	4 mars	X	X	X	X						
Cross Broye-Jorat à Corcelles-Payerne	11 mars	X	X	X	X						
Cross Broye-Jorat à Chexbres	25 mars	X	X	X	X						
Coupe des Bains à Yverdon	6 mai										X
Master agrès 2 à Grandson	13 et 14 mai							X			
Championnat fribourgeois de société à Romont	28 mai						X				
Championnat romand de société à Neuchâtel	3 et 4 juin						X				X
Journée polysportive jeunesse à Cugy FR	3 juin	X	X	X	X						
Fête Cantonale Vaudoise de Gymnastique jeunesse à Forel/Savigny	10 juin							X			
Mittelländische Turnfest Wohlen bei Bern	10 juin										X
Présentation à Sous-Ville	16 juin	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X
Zürcher Kantonalturnfest à Wyland/Rutschwil	18 juin *						X		X		
Championnat vaudois de société à Montreux	24 juin										X
Avenches Tattoo	31 août-2 septembre									X	X
Soirée de gym	17-18 novembre	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X
Journée des moniteurs	3 décembre	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X

* Nous recherchons activement des aide-juges pour cette manifestation !

11. Nomination du président

Kristen quitte la présidence. Le comité la remercie pour son travail durant ces nombreuses années.

Le comité propose Vincent Stanic comme nouveau président.

Vincent, qui accepte la présidence, est élu par l'ensemble des membres présents, hormis 2 abstentions.

Virginie lit un remerciement pour Kristen ;

« Chère Kristen,

Lors d'une assemblée générale en février 2019, tu as repris telle une cheffe de cuisine la société de gym d'Avenches que tu connais depuis fort longtemps. En effet, tu as eu beaucoup de rôles dans cette société : gymnaste, monitrice, membre du comité et finalement présidente ! Quel parcours ! Il montre ton investissement sans faille et ta motivation pour cette belle société.

Tu as été une présidente sur qui on a toujours pu compter, motivée, qui pensait à tout et qui a pris son rôle très à cœur.

Les membres et tout le comité tiennent, Kristen, à te remercier pour tout le travail que tu as fait durant ces quatre années en tant que présidente et nous sommes, on doit l'avouer, contents que tu ne quittes pas totalement l'aventure du comité puisque tu restes en tant que membre. Merci pour tout ! »

12. Renouvellement du comité

Le comité restant se représente pour une nouvelle année. Tous sont réélus par applaudissements.

13. Nomination des vérificateurs de comptes

Pour l'année 2023, les vérificateurs des comptes seront Ambroise Roudit et Soreya Bourezak. La remplaçante sera Nicole Tisserand.

L'assemblée les élit par applaudissements et les remercie pour leur engagement.

14. Monitorat

Virginie lit le rapport :

« Chères monitrices et chers moniteurs,

2022 a été une année sous le signe de la normalité. Vous avez à nouveau pu vous produire lors de différents concours durant le printemps ainsi qu'à la présentation à Sous-Ville en juin pour votre plus grand bonheur et celui des gymnastes, je l'espère, et pour celui du public. Dès la rentrée d'août, vous avez à nouveau tout mis en œuvre pour préparer une superbe soirée de gym, au nom du comité, un grand merci pour votre engagement tout au long de l'année auprès des jeunes et pour la passion de la gym que vous leur transmettez.

Quelques chiffres : la société compte actuellement 36 aides-moniteurs et moniteurs formés J+S. Chaque année des moniteurs se forment et j'encourage vivement tous

les moniteurs de plus de 18 ans à se former. En 2022, une monitrice a fait son cours de perfectionnement et deux moniteurs se sont formés en « Allround », c'est-à-dire moniteurs pour le sport des enfants.

Je profite de ce rapport pour faire un rappel sur quelques petits points pour les moniteurs :

- N'hésitez pas à me contacter si vous êtes intéressés à vous inscrire à un cours. La société les finance.
- Chaque groupe a une personne de référence au sein du comité, donc si vous avez des questions ou demandes, prenez sans autre contact avec la personne concernée. Voici les représentants :
 - o **Vincent Stanic** : Actifs
 - o **Elodie Comune** : Agrès, Dance Crew, TAE et dames
 - o **Yannick Lüthy** : Mixtes et Infantines
 - o **Jérôme Laverrière** : Parents-enfants
 - o **Virginie Fässler** : Polysport

Lors d'un entraînement, il faut absolument qu'un moniteur majeur soit présent durant toute la leçon. Si aucune personne majeure ne peut être présente, il faut essayer de trouver un moniteur remplaçant et en dernier recours, annuler l'entraînement.

De plus, je vous prie de retenir la date suivante. Nous organisons une journée des moniteurs qui liera le dîner (au lieu du souper) des moniteurs le dimanche 3 décembre. Votre présence est obligatoire.

En 2022, il n'y pas de jubilaires. Cependant, nous avons dû nous séparer de deux aides-monitrices aux agrès qui ont consacré une année de leur temps, il s'agit d'Anne Jungo et Gaëlle Solioz. Merci à elles pour leur engagement au sein de la société.

Finalement, je rappelle que nous recherchons continuellement des moniteurs et en particulier dans le groupe « Infantines ». L'entraînement a lieu le lundi de 17h à 18h. Si vous êtes intéressés ou si vous connaissez quelqu'un, adressez-vous à un membre du comité.

Je vous remercie pour votre attention. »

15. Nomination des membres d'honneur et honoraires

Aucun membre pour cette année.

16. Divers

a. Soirée de gym

Kristen annonce que la soirée de gym aura lieu les 17 et 18 novembre prochains. Le thème n'est pas encore connu. Une annonce est également faite afin de trouver des sketcheurs.

b. Trainings

Kristen annonce qu'une commande de training sera faite lundi pour les formulaires reçus jusqu'à présent. Plusieurs remarques ont été faites pour les t-shirts des petits.

c. Les Championnats vaudois aux agrès de sociétés 2024

Vincent annonce que cet événement aura lieu les 25 et 26 mai 2024. Tout le monde est invité à réserver ces dates pour apporter son soutien en tant que bénévole.

17. Propositions individuelles

Aucune proposition n'a été adressée au comité avant l'assemblée.

Quelques personnes interviennent de manière spontanée :

- Christian pose une question au comité : « En quelle année la société a-t-elle été créée ? » La réponse est 1876. En 2026, la société aura donc 150 ans !
- Un mot de Monique Bessard, Présidente d'Avenches Tourisme, nous remercie pour nos événements.
- Dorine propose de relancer un groupe « Nostalgie » avec un petit groupe. Elle propose que cet entraînement ait lieu le jeudi soir.

* * *

Kristen clôt l'assemblée à 21h18. La soirée se poursuit dans une atmosphère conviviale autour d'un apéritif dînatoire préparé par la maison Dolci Paolisso.

La Présidente

La Secrétaire

Avenches, le 3 mars 2023

Kristen Treyvaud

Sandy Treyvaud